

# Mobilisation au sujet des perspectives autochtones sur l'aide médicale à mourir

Santé Canada veut mieux comprendre les points de vue divers et les expériences vécues des peuples autochtones en matière de soins de fin de vie et l'aide médicale à mourir (AMM). Des séances de dialogue en format virtuel et en personne ou hybride auront lieu entre février 2024 et avril 2024, et seront dirigées par un animateur autochtone.

Veillez-vous joindre à nous pour cette conversation importante.  
**Nous voulons entendre ce que vous avez à dire.**



Pour vous inscrire ou pour obtenir de plus amples renseignements sur les lieux, les dates, visitez notre site Web :

[www.mahihkan.ca/maid-fr](http://www.mahihkan.ca/maid-fr)

## Nous voulons entendre tous les peuples autochtones, notamment :

Membres de la communauté

Étudiants et jeunes

Responsables de la santé communautaire

Personnes vivant avec un handicap

Personnes atteintes de maladies limitant l'espérance de vie

Professionnels de la santé et du mieux-être

Universitaires, juristes et experts en éthique

Gardiens des savoirs traditionnels et aînés

Personne ayant vécu ou vivant une expérience et leurs familles

Personnes vivant dans les régions urbaines, rurales et éloignées

Femmes, personnes bispirituelles, LGBTQQIA+ et personnes de diverses identités de genre

Des questions? Communiquez avec Mahihkan par courriel : [events05@vgnresources.ca](mailto:events05@vgnresources.ca)

En guise de remerciement pour le temps et les contributions des participants, nous offrons un montant forfaitaire de **50 \$** à chaque participant qui assiste à une séance de mobilisation pendant son temps libre soit en présentiel ou virtuellement. Les places disponibles pour le remboursement des frais de voyage sont également limitées.

[www.mahihkan.ca/maid-fr](http://www.mahihkan.ca/maid-fr)



Santé  
Canada Health  
Canada

Canada